

Einwohnergemeinde Allschwil - «Coop Gemeinde Duell» – in wenigen Tagen geht's los!

«Coop Gemeinde Duell» – in wenigen Tagen geht's los!

24.04.2023

Das Coop Gemeinde Duell ist ein Projekt von «schweiz.bewegt». Es ist das grösste nationale Programm zur Förderung von mehr Bewegung in den Schweizer Gemeinden. Das Projekt wurde 2005 vom Bundesamt für Sport (BASPO) ins Leben gerufen und findet jedes Jahr vom 1. bis 31. Mai statt.

Rund 200 Gemeinden organisieren in Zusammenarbeit mit Vereinen, Schulen und Privaten während eines Monats kostenlose Bewegungsangebote für die eigene Region. Dabei sammelt die Bevölkerung Bewegungsminuten für ihre Wohngemeinde. Je mehr die Teilnehmenden sich bewegen, desto stärker ist das Bewusstsein, dass es auf Gesuche nicht eintreten kann.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Keine-Winterzulagen-und-Winrhilfe-2025.php>